
Pourquoi les salarié-e-s du Cinéma 
Les Carmes sont ils en grève ? 

 

 Salarié-e-s du Cinéma Les Carmes, nous avons décidé de nous mettre en 

grève aujourd’hui  Si nous avons recours à cette forme d’action collec-

tive, c’est que les problèmes s’accumulent et ne nous permettent pas de 

travailler correctement  Surtout, nous n’en pouvons plus du mode de ges-

tion des personnels qui nous est imposé  

 
pressions managériales, sources de  
souffrance au travail 

-e-s en temps 
et en heure / respect des contrats et de 
la convention collective 

Nous voulons être assuré-e-s de 
l’avenir du Cinéma et de nos emplois ! 

SIGNEZ la pétition en ligne 
sur www.solidairesloiret.org  

Envoyez vos messages de soutien à : 
sudcinesolidaires.loiret@gmail.com 
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Nous voulons être respecté-e-s ! 
 

    Nous aimons notre Cinéma. Nous y travaillons de-

puis trois, quatre, cinq, dix ans… Nous essayons 
chaque jour de produire un travail de qualité pour nos 

spectateurs. Mais aujourd’hui ce travail est perpé-

tuellement entravé par un mode de gestion des per-

sonnels qui est néfaste pour notre activité, et pire, 

pour notre santé. Alors nous avons décidé de réagir 
ensemble en cessant collectivement le travail. 

    Nous ne demandons qu’une chose : être respecté-

e-s. Pour cela, il faut écouter ce que nous avons à dire. 

http://www.solidairesloiret.org/

